

Résultats de la classe départementale du Haut-Rhin concernant le championnat UNSS qui s'est tenu **le mercredi 7 février 2024 au CREPS de Strasbourg** :

Nous sommes ravis de partager avec vous les résultats exceptionnels obtenus lors de ce championnat UNSS. Les efforts et les performances des jeunes judokas ont été remarquables, permettant ainsi au groupe des collégiens de Brunstatt de décrocher la première place. Félicitations à eux pour cette brillante performance !

Nous tenons également à saluer le groupe des lycéens qui a terminé à la troisième place, démontrant un niveau de compétence remarquable et un engagement exemplaire. Bravo à tous les participants pour leur détermination et leur travail acharné.



Un grand merci à l'encadrement pour son accompagnement et son suivi des jeunes tout au long de cette compétition. Leur soutien a été essentiel pour la réussite de nos élèves.

Dans ce déplacement, nous avons 5 jeunes de l'Espérance 1893 judo qui se sont illustrés. Grâce à leurs performances, le lycée et le collège ont pu se hisser dans ce classement. Nous tenons à féliciter tout particulièrement notre chef de file, Walid, qui a brillamment remporté la première place dans la catégorie des moins de 42 kg. De même, Israa a

réalisé une performance exceptionnelle en remportant la première place dans la catégorie des moins de 57 kg, tandis que Mariya a brillé dans la catégorie des plus de 63 kg.

Malgré une journée difficile, Abd Allah a montré une grande détermination et a terminé à la septième place. Voici les résultats pour les lycéens. Quant aux collégiens, nous sommes fiers d'annoncer la première place de Léonor Rosa dans la catégorie des moins de 52 kg. Félicitations à Léonor pour cette victoire bien méritée !

Encore une fois, félicitations à tous les participants pour leur performance exceptionnelle et leur engagement. Leur travail acharné et leur détermination sont une source d'inspiration pour nous tous.